



## La Conquista de la Fe

Durante un conflicto de armas o una campaña militar, es mucho más fácil defender un puesto que hacer una conquista. Se necesita un menor número de hombres, recursos y estrategias para defender un territorio. Esto es cierto en cualquier batalla así sea el asalto de la sede diplomática estadounidense en Bengasi, la invasión de Normandía, 300 espartanos en el paso de Termópilas, o las batallas de día a día en la vida de un creyente en Cristo.

Como creyente en Cristo, ya estas parado en territorio conquistado debido a la victoria de Cristo a través de Su muerte, sepultura y resurrección. En otras palabras, tú no estás tratando de obtener el favor, la bendición, o el amor de Dios, pero, a través de la obra consumada de Cristo, tú ya eres un heredero del mundo. Esto quiere decir que ya estas bendecido con toda bendición espiritual en Cristo.

Cuando vienen los ataques de Satanás todo lo que tienes que hacer es defender tu posición. Tú no estás luchando por la victoria, sino desde la victoria. Todavía hay una lucha, pero es la buena batalla de la fe. Es en tu mejor interés de aprender a operar en la buena batalla de la fe, porque la fe es la vena por la cual todas las bendiciones de Dios fluyen en tu vida.

### **2 Corintios 4:13**

Pero teniendo el mismo espíritu de fe, según lo que está escrito: “Creí, por tanto hable,” nosotros también creemos, por lo cual también hablamos,

Primero, observe que tenemos el mismo espíritu de fe. ¿La fe de quién? La fe de Jesús es también el mismo espíritu de fe que tú tienes. Es un alivio saber que tú tienes un arma de fe con una bala que nunca fallara. Lo único que necesitas ahora es prender es ubicar el gatillo.

Pablo dice que el gatillo es hablando sucesivamente. En otras palabras, la creencia siempre viene con una voz y la creencia correcta siempre viene con la confesión/decreto correcto.

### **2 Corintios 4:14**

Sabiendo que Aquél que resucitó al Señor Jesús, a nosotros también nos resucitará con Jesús, y nos presentará junto con ustedes.

En segundo lugar, observe que tu habla se ata junto con el conocimiento del Aquél que resucitó al Señor Jesús también te levantará junto con Él. Pablo está diciendo simplemente de proclamar/confesar/decretar la resurrección de Cristo. Cuando tú proclamas/confiesas/decretas Su resurrección, tu circunstancia será levantada como Él fue levantado de entre los muertos.

*-¿Qué significa proclamar/confesar/decretar de Su resurrección?*

Es proclamar/confesar/decretar, “Yo soy la justicia de Dios en Cristo.”

### **Romanos 10:10**

Porque con el corazón se cree para justicia, y con la boca se confiesa para salvación.

Piensa en la primera vez que creíste en Jesús. Creíste con el corazón, y luego comenzaste a reconocerlo como tu Salvador desde un sentimiento interno y recibiste la salvación en tu espíritu.

Del mismo modo, ahora que eres un creyente en Cristo, sólo debes proclamar/confesar/decretar justicia. Es con el corazón que crees para la imputación del regalo de la justicia a través de la fe en Cristo, seguido por una confesión de justicia para la salvación. Todo el contexto habla de la justicia.

Sepa que la salvación no es sólo ser desviado del infierno, sino también incluye la salvación momentánea de tu alma (emociones/mente/voluntad) y cuerpo. Por ejemplo, si necesitas ser salvado de adicciones, creer que eres la justicia de Dios en Cristo, y luego confesión de justicia se hace para la preservación de tus emociones. Cuando declaras/confiesas/decretas justicia, tú reafirmas la vida de resurrección en tus pensamientos, emociones, comportamiento, cuerpo y las circunstancias.

### **Romanos 10:11**

Pues la Escritura dice: “Todo el que cree en El no será avergonzado.”

El apóstol Pablo luego cita a Isaías 28:16. Sin embargo, si uno fuera a mirar a Isaías 28:16, a partir de una simple vista podría parecer que Pablo cito con discrepancias. En el original hebreo, la frase “cree en El” en realidad dice “confía en aquello” [hablando de la piedra angular], que tipifica a Jesús como nuestra justicia.

Mi punto es, la fe del Nuevo Testamento es la creencia única que eres la justicia de Dios en Cristo. Cuando confías que Jesús es tu justicia, proclamaras/confesaras/decretaras que eres la justicia de Dios en Cristo. ¡La vida de un creyente en Cristo es en descansar y proclamar!

De acuerdo al teólogo, el Dr. Alister McGrath, el señaló lo siguiente:

- *La fe por la cual somos justificados es la fe. La fe es como un canal a través del cual los beneficios de Cristo fluyen hacia nosotros.* (Traducido al español por Joyner Briceño)

Cualquier cosa aparte de la creencia de ser la justicia de Dios por fe en Cristo no es la fe del Nuevo Testamento. Cuando descansas en Cristo como tu justicia, entonces empezarás a confiar en este hermoso don hasta el punto en que comenzarás a proclamarlo sobre sí mismo, constantemente recordándote que en Cristo eres justo a pesar de lo que digan las circunstancias y debilidades.

Por ejemplo: Si tienes dolor/enfermedad en tu cuerpo, di “Yo soy la justicia de Dios en Cristo Jesús; por lo tanto, el dolor/enfermedad no tiene poder sobre mí.” Esto afirma justicia en tu corazón. Luego, toma Su autoridad y háblale al dolor/enfermedad diciendo: “Dolor/enfermedad vete en el nombre de Jesús.”

Recuerda esto: Como la justicia de Dios en Cristo, no serás avergonzado.

Por Joyner Briceño